

Freilassing, den 28.01.2022

Beschulung bei möglichem Distanzunterricht

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

seit gestern gibt es vom lokalen Gesundheitsamt den Bescheid, dass ab einem gewissen Infektionsgeschehen für eine Klasse Distanzunterricht angeordnet wird. Dies dient der Unterbrechung der Infektionskette und geschieht dann sehr kurzfristig, meist schon für den Folgetag.

Sollte dieser Fall für die Klasse Ihres Kindes eintreten verfahren wir wie folgt:

1. Die Mitteilung über die Anordnung des Gesundheitsamtes für Distanzunterricht erfolgt über edoop
2. Die Schule wird den Distanzunterricht gewährleisten.
3. Die Beschulung erfolgt per Video hauptsächlich über Visavid (Alternativen über MS Teams werden gesondert mitgeteilt)
4. Hierzu wird bis Montag auf der Homepage der Mittelschule Freilassing

www.mittelschule-freilassing.de

im Untermenü „Downloads“ auf der rechten Seite der Button „Visavid“ eingestellt. Hier finden Sie für jede Klasse den Link zum Betreten des Videoraumes. Somit kann von jedem Endgerät (Smartphone, Notebook, Tablet,...) am Unterricht teilgenommen werden.

5. Die Zeiten des Distanzunterrichtes und die Fächer sind analog zum Unterricht in der Schule. Die Schulpflicht und somit auch Teilnahmepflicht bleibt unberührt.
6. Erkrankungen jeglicher Art melden Sie bitte weiterhin an das Sekretariat.
7. Sollten Sie ein Leihgerät benötigen bitten wir um Mitteilung. Dieses wird nach Möglichkeit dann zeitnah gestellt.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße
Christian Schneider
Rektor



Von der Mitteilung „Beschulung bei möglichem Distanzunterricht“ habe ich Kenntnis genommen:

Name: (in Druckbuchstaben): _____ Klasse: _____

(Ort, Datum)

(Unterschrift Erziehungsberechtigte)

Ich benötige ein Leihgerät

